

28 septembre 2009

**Samedi 26 septembre 2009**

**Pari gagné pour**  
**« La rando de l'extrême dans les Hauts-de-Seine »**  
**Deuxième édition**

Les difficultés du parcours (33 km et 1100 mètres de dénivellée cumulée ou 25 km et 800 mètres de dénivellée cumulée) n'ont pas fait reculer les 290 courageux participants qui se sont lancés, dès 7 h 30, sur les chemins de « **La Bossapas** » en forêts de Fausses-Reposes, Meudon et Clamart.

Cet évènement était organisé, pour la deuxième année consécutive, par le Comité Départemental de la Randonnée Pédestre des Hauts-de-Seine, avec le soutien du Comité Départemental du Tourisme des Hauts-de-Seine et de la ville de Chaville, et la participation active de plusieurs associations affiliées du département.

Il n'y avait pas d'accompagnement sur le parcours, surfléché par les soins des baliseurs, mais des points de contrôle et de ravitaillement (passages obligés pour les « diplômés » remis en fin d'épreuve).

Café de bienvenue, rafraîchissements et en-cas, offerts au départ et aux points de contrôle par les organisateurs, permettaient aux sportifs de reprendre des forces en toute convivialité. Le soleil s'était invité, apportant encore plus de bonne humeur à cette belle journée.

Par cette épreuve réunissant des licenciés FFRandonnée et des non licenciés (75%), nous voulions montrer que la randonnée peut-être aussi une pratique sportive, ouverte à chacun, jeune et moins jeune, en fonction de ses envies et de ses capacités. Le pari est réussi.

Après cette rude journée, tous nous ont quitté ravis avec, en guise d'au-revoir « Rendez-vous à l'année prochaine ».

Contact Presse : Claudie Grossard [claudie.grossard@wanadoo.fr](mailto:claudie.grossard@wanadoo.fr) Tél. 06 74 00 29 10